



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por el 110° aniversario de la localidad de Mayor Buratovich, partido de Villarino. Adhiriendo a dicha celebración y a todas las actividades que se realizaron para la ocasión.

ANAHI BILBAO
ANAHI BILBAO
Diputada
H.C. Diputados Deb. do Bs. As.

EXPTE. D- 7276 123-24





FUNDAMENTOS

En la localidad de Mayor Buratovich, distrito de Villarino, se celebró el 110 º aniversario de la ciudad, con un gran cronograma de actividades para toda la familia.

Los festejos iniciaron el miércoles 26 de abril y se extenderán hasta el domingo 30.

La ciudad lleva el nombre de Mayor Buratovich en homenaje, al Mayor Santiago Buratovich, quien actuó en las campañas del desierto contra los aborígenes y realizó una contribución importante a las comunicaciones.

En el año 1899 adquirió una gran cantidad de hectáreas que venían disputándose con anterioridad.

En 1906 el empresario Eduardo Shaw, logró, mediante contrato con el gobierno provincial, la concesión para construir un ramal ferroviario, originando la donación de tierras para la estación y dependencias ferroviarias en la localidad.

Buratovich cede una fracción de sus tierras para la edificación de la estación ferroviaria, a la que impusieron el nombre de Tres Chañares. Sin embargo, Mayor Buratovich es el nombre oficial en homenaje a su memoria.

Dos años más tarde, la concesión fue transferida del ferrocarril de Buenos Aires al Pacifico y en 1909 fallece el mayor Santiago Buratovich. Haciéndose cargo de la propiedad sus tres hijos y su mujer.

El 1º de septiembre de 1912 fue inaugurada la estación del kilómetro 73 sobre tierras compradas a la familia. En febrero de 1913 la estación fue bautizada Eusebione, pero en noviembre recibió oficialmente la denominación de Mayor Buratovich.

Finalmente, el 27 de abril de 1913 se efectuó la primera subasta pública de lotes, quintas y chacras, propiedad de la familia Buratovich, considerándose dicha fecha fundacional del pueblo, ubicado en torno de la estación.

EXPTE. D- 2276 /23-24





Mayor Buratovich es una comunidad en constante transformación. Cuenta con todos los servicios necesarios para desarrollarse de forma autónoma.

Los servicios asistenciales están cubiertos por el Hospital Menor Doctor Juan B. Sartoris. En educación, funcionan establecimientos a nivel inicial (jardín de infantes), primario (escuelas Nº 6 y 53), medio (Escuela Media Nº 2) y el Centro de Educación Física Nº 54 (CEF).

La Biblioteca Pública Cervantes y el Centro Cultural 27 de abril son los mayores exponentes culturales de la localidad.

El Fogón Gaucho El Badajo es el representante de los valores tradicionalistas de Mayor Buratovich y una amplia región.

Los festejos de su 110 º aniversario comenzaron el miércoles 26 de abril a las 8:30 am, con una recepción, más tarde con una ofrenda floral, palabras alusivas a la fecha, torta de aniversario y un refrigerio. Al mediodía se realizó una vaquillona en el Parque del Encuentro. Los días siguientes se pudo disfrutar de diversas actividades, como mateada, muestra de arte en el Centro Educativo y Cultural, la segunda edición del Arte y Música. El viernes por la noche animaciones con DJ.

El sábado, los festejos continuaron con un torneo de tejo, una feria de manualistas, patio de comidas, juegos deportivos para niños y adolescentes en el Parque del Encuentro y una caminata al casco de la Estancia para conocer la historia de la casona. En el escenario se presentaron varios artistas reconocidos por la comunidad y región.

Entre las actividades programadas para el domingo, se destacaron la apertura de los patios de comidas a cargo de las instituciones locales, y el festival aniversario con la participación de artistas de renombre. El cierre estuvo a cargo de Tokdiscos, una banda de rock que puso a bailar a todos los presentes.

Está celebración es muy importante para los oriundos y habitantes de la localidad, ya que se trasmite el sentimiento de identidad y pertenencia de dicho pueblo. Por todo lo expresado anteriormente, pido a mis pares que acompañen en este proyecto.

ANAHI BILBAO
ANAHI BILBAO
Diputada
Diputada
H.G. Diputados Peio, do Ba, As